



Infos PCF

Les communistes
de Bourg Bresse Revermont
s'adressent à vous.

Imprimé par les moyens du PCF

Cette rentrée est marquée par la hausse des prix de l'énergie, de l'essence, des produits de première consommation qui flambent et qui viennent grever le budget de nombreux ménages et notamment des plus précaires. Pour des milliers de personnes, il va falloir choisir, manger ou se chauffer !!!

Aujourd'hui, 8 millions de personnes ont recours à l'aide alimentaire dont beaucoup de femmes, de jeunes et d'enfants... la paupérisation est en augmentation constante et ce n'est toujours pas une vue de l'esprit, ni un ressenti (voir Baromètre Ipsos / SPF : la précarité déborde encore une fois en 2021).

Depuis quelques semaines, nous pouvons entendre que la question des salaires et du pouvoir d'achat s'invite dans le discours de quelques candidats aux présidentielles. Ce petit jeu occupe l'espace public, mais il est loin d'amuser les salariés et les retraités qui ont de plus en plus de mal à joindre les deux bouts.

Alors que tout le monde s'accorde à dire que la reprise se confirme et que les profits redécollent, les salariés n'en voient pas la couleur. Et que dire du gouvernement qui s'est refusé à tout coup de pouce au Smic ! Car depuis le 1er octobre, ce n'est que grâce à la formule liée à l'inflation, que le SMIC se verra augmenté « automatiquement » de 34,20 euros Brut !

Les 6 % de croissance dont se targue le ministre de l'économie, devraient profiter à celles et ceux qui, tout au long de cette crise sanitaire, ont fait beaucoup de sacrifices, et non pas aux plus riches, aux actionnaires.

Pour le parti communiste, il faut améliorer le pouvoir d'achat de nos concitoyens, c'est une évidence, une urgence et cela passe forcément par l'augmentation des salaires qui est un levier capital pour améliorer le quotidien de tous.

>>>

Entre 680 et 1700 années de Smic, c'est ce que gagnent en un an les cinq patrons les mieux payés de France. Un écart vertigineux auquel le PCF entend s'attaquer. Fabien Roussel explique : "Le salaire des patrons du CAC40 a progressé de 30% en un an. Le Smic de ...2%. Cherchez l'erreur !" Le PCF propose un Smic à 1800 € brut mais va plus loin :

A l'instar des mesures défendues par les députés communistes à l'Assemblée Nationale, il s'agit aussi d'interdire les écarts de rémunérations au delà d'une multiplication par 20 entre celui qui gagne le moins et celui qui gagne le plus dans une entreprise, patron compris.

Il faudrait que l'argent valorise le travail et non le capital. Pas d'aide publique aux entreprises qui versent des dividendes à leurs actionnaires, licencient, polluent ou délocalisent. Ainsi, cet argent permettrait de développer les services publics comme l'hôpital et l'éducation nationale et ainsi créer 190 000 emplois.

Pour améliorer le pouvoir d'achat et l'emploi, il faut produire en France ce qui a été délocalisé et créer des pôles publics en nationalisant ce qui est vital (médicament, énergie, alimentation, transports...)

Des projets encore plus ambitieux, comme le salaire à vie, pourraient être la révolution du XXI^e siècle.

C'est ça "la France des jours heureux" !

Comités des jours heureux

Faut-il rappeler ce que nous vivons ?

Une crise sanitaire violente : pas de masques, manque de lits de réanimation, de ventilateurs, de respirateurs, de blouses, de tests, de vaccins...

Une crise sociale : inégalités, chômage...

Une crise démocratique.

C'est le système capitaliste, qui n'a qu'un but, la recherche du profit maximum, qui a provoqué ces crises, et non la pandémie, comme tentent de le faire croire le gouvernement, les médias, la droite.

Cette manne provient, du travail des salarié-es, des suppressions d'emplois avec des restructurations, des fermetures d'entreprises, des délocalisations vers des pays à faibles coûts salariaux et environnementaux. C'est aussi, la désindustrialisation de la France. Les profits sont alimentés aussi par les cadeaux que leur octroie le gouvernement : suppression de l'ISF, baisse des impôts sur les grandes fortunes, sur le capital, sur les dividendes et les plus values , laxisme en matière de lutte contre l'évasion fiscale, réduction des cotisations sociales patronales, versement d'aides (CICE, contribution recherche), sans aucun contrôle. Le président des riches a rempli sa mission.

En même temps, d'autres mesures, concernant le plus grand nombre, prises par le gouvernement creusent les inégalités : les personnes vivant sous le seuil de pauvreté sont passées de 9 millions à 11 millions, le chômage persiste, le pouvoir d'achat des salariés-es et des retraités-es régresse, avec des salaires et des pensions qui stagnent, des prix des produits de première nécessité qui augmentent fortement, les APL qui diminuent ainsi que les services publics utiles qui ferment...

C'est le titre du programme du Conseil National de la Résistance.

Ce programme en deux parties s'était fixé premièrement « un plan d'action immédiate » dans la perspective de libérer la France de l'occupation nazie par des forces de la Résistance unies, puis ensuite des mesures à plus long terme, comme le rétablissement du suffrage universel, les nationalisations ou la sécurité sociale. Afin que l'après guerre ne ressemble pas à l'avant guerre et révolutionne la vie des gens.

Aujourd'hui, nous subissons la guerre économique, cynique, des riches contre les pauvres. Pour construire les bases de jours meilleurs il faut d'abord s'en prendre au pouvoir de l'argent, reprendre le contrôle des banques pour financer des politiques qui répondent aux urgences d'aujourd'hui.

Ces comités ne seront pas des simples comité de soutien à notre candidat (nous sommes tous candidats à une vie riche et digne). Nous avons besoin d'une dynamique pour développer des luttes puissantes et une alternative politique aux urgences sanitaires, sociales et économiques, écologiques. Lieux d'échange, d'unité et d'action concrètes.

J'adhère au PCF

Nom :
Prénom :

Adresse :
Téléphone :/...../...../.....

Ville / Village :
Code Postal :

Email (lisible !) :@.....

à retourner a l'adresse suivante : 45 boulevard Victor Hugo 01000 Bourg en Bresse